

Aachen, 20.12.2021

## !!!!WICHTIG!!!!

Liebe Eltern,

**heute** erhalten Sie über die **Postmappe Ihres Kindes** eine Kopie des **Etikettenbogens zur Registrierung Ihres Kindes** für das **veränderte Lolli-Testverfahren** nach den Weihnachtsferien am 10.01.2022. (Da wir die Originaletiketten ab dem 10.01.2022 in der Schule benötigen, verbleiben Sie bei den Klassenlehrerinnen).

Die Registrierung Ihres Kindes funktioniert genauso, wie Sie die Registrierung nach einer Einzeltestauflösung vielleicht bereits kennen. Der große Unterschied ist, dass Sie Ihr Kind nun nicht mehr nach jeder Einzeltestung registrieren müssen, sondern eine **einmalige Anmeldung ausreicht**, da Ihr Kind nun eine **feste Auftragsnummer für die Rückstellproben** zugewiesen bekommt. Hierüber wurden Sie bereits in einem gesonderten Schreiben informiert.

**Bitte achten Sie darauf, dass die angegebene Mailadresse sowie die Handynummer korrekt und weiterhin erreichbar sind und regelmäßig abgerufen werden!** Sollten sich Ihre Daten im Laufe des Lollitestverfahrens ändern, müssen Sie sich umgehend mit der Schule in Verbindung setzen!

**WICHTIG:** Bitte **registrieren Sie Ihr Kind umgehend (heute!!)**, damit möglichst zeitnah alle Daten an das Labor Wisplinghoff übermittelt sind. Sie finden eine detaillierte Anleitung zur Registrierung anhängend zu diesem Brief.

Falls Ihnen eine Registrierung nicht möglich ist oder Sie Schwierigkeiten mit der Registrierung haben, nehmen Sie bitte **sofort Kontakt zur Klassenlehrerin** Ihres Kindes auf. Wir helfen Ihnen dann bei der Registrierung, müssen aber die Daten vorab nochmals abgleichen!

Leider wurden uns die Etiketten bedingt durch Lieferausfälle wegen Rohstoffmangels **erst heute** durch das Labor geliefert, so dass wir Ihnen diese nicht früher zukommen lassen konnten.

Wir hoffen sehr, dass das neue Testverfahren für mehr Ruhe im Schulalltag und bei Ihnen zu Hause sorgt. Ein großer Vorteil wird sein, dass unmittelbar nach Identifikation eines positiven Pools die Auswertung der Rückstellproben vorgenommen werden kann und somit hoffentlich am nächsten Schultag ausschließlich positiv getestete Kinder, bzw. ggf. K 1 Kontaktpersonen zu Hause bleiben müssen.

Herzliche Grüße

gez. Claudia von den Hoff, komm. Schulleiterin

Margret Hartmann, stellv. Schulleiterin